



# Créa'Vienne, concours dédié aux créateurs-repreneurs d'entreprise, 60000 € de dotations

mardi 18 février 2014, par [lpe](#)

Depuis 2008, l'objectif du Concours Créa'Vienne est d'inciter à la création et à la reprise d'entreprises sur le département de la Vienne, en bénéficiant de l'accompagnement de professionnels de la création d'entreprise, et de favoriser l'innovation, la pérennité et la création d'emplois.

C'est aujourd'hui un événement incontournable, organisé par le Centre d'Entreprises et d'Innovation de la Vienne (CEI 86), la pépinière d'entreprises du Département de la Vienne située sur la Technopole du Futuroscope, et la pépinière René Monory de Châtelleraud, gérée par le Regroupement d'Acteurs pour le Développement Économique Châtelleraudais (RADEC).

## Plus de 60 000 € de dotation !

Pour sa 7ème édition, les entrepreneurs qui ont un projet, créé ou repris une entreprise, peuvent s'inscrire en ligne depuis le 3 février 2014, à l'adresse <http://creavienne.fr>

Les lauréats gagneront un « pack entrepreneur ». Ce pack récompense les lauréats par des dotations en numéraire mais aussi en nature, de manière à leur donner toutes les clés pour démarrer dans de bonnes conditions leur création ou reprise d'entreprise.



5 packs seront décernés en 2014, et pour la 1ère fois, des dotations exceptionnelles :

- 3 prix de 10 000 € pour les 3 Prix principaux : Projet, Création, Reprise
- 2 prix de 8 000 € pour les 2 Prix Coups de Coeur

## Un lauréat Créa'Vienne 2013 récompensé à Paris

Les organisateurs étaient présents les 5 et 6 février 2014 au Salon des Entrepreneurs à Paris, pour en présenter ses caractéristiques.

Ils ont pu voir un de leur lauréat 2013, la startup Le Temps des Glucides, remporter le Premier Prix du Concours National Cré'ACC 2013, parrainé par Vincent Ricordeau co-fondateur de KissKissBankBank, plateforme de crowdfunding.

Le Temps des Glucides propose une application innovante pour smartphone et tablette pour faciliter le quotidien des diabétiques. Elle exploite pour cela une méthode qui vulgarise les techniques de gestion des repas et de calcul des glucides, même avec un diabète de type 1.

Les dossiers de candidature peuvent être envoyés jusqu'au 31 mars.